



32592

crónica La Tercera 22-VIII-1987

9

Científico asombrado al llegar a la Antártica

# Mal tiempo complica regreso de Hawking al continente

● A pesar del fuerte frío, aprovechó el tiempo para conocer varios sectores de la Bahía Fildes de la Isla Rey Jorge.

"Estoy feliz de estar en la Antártica". La voz robotizada del científico británico Stephen Hawking se escuchó fuerte en la pista de aterrizaje de la base aérea Presidente Eduardo Frei Montalva, a pesar del viento helado que soplaban en la zona.

El avión Hércules C-130 de la FACH llegó pasado el mediodía de ayer a la Antártica, luego de un vuelo de casi tres horas desde el Aeropuerto de Punta Arenas. Hawking permaneció durante todo el viaje en la cabina de la aeronave, junto a los pilotos.

Cuando el científico descendió había una temperatura de 8 grados bajo cero, pero la sensación térmica sobrepasaba los 12 grados bajo cero. A pesar del frío, personal de la FACH manifestó que el tiempo estaba bastante bueno para esta



● El físico británico en el aeropuerto Comodoro Arturo Merino Benítez, antes de iniciar su viaje a la zona austral del país.

época del año. De hecho, el vuelo estuvo a punto de ser cancelado, debido a las malas condiciones climáticas que se preveían para la zona.

Para hoy viernes se pronostican fuertes ventiscas, lo que podría complicar el regreso de Hawking al continente.

Abrigado apenas con una parka azul, Hawking fue descendido del avión Hér-

cules por su enfermera personal y el físico chileno Claudio Teitelboim, ante la presencia de personal de la FACH apostado en la base y colonos de la Villa Las Estrellas, que esperaban ansiosos su visita.

## EN LA HOSTERIA

El encargado de darle la bienvenida fue el comandante Roberto Sarmiento, jefe

del Grupo de Exploración Antártica número 19, quien inmediatamente lo invitó a registrarse en la hostería de la base junto a toda su comitiva, compuesta por una treintena de científicos chilenos y extranjeros, además de periodistas.

Sin embargo, Hawking prefirió llegar en su silla móvil hasta la hostería, distante unos 300 metros de la pista de aterrizaje, dejando de lado el auto que lo esperaba para su traslado.

Fiel a su espíritu aventurero, pidió luego que lo llevaran en un Sky Doo -moto para la nieve- hasta el helicóptero de la FACH, en el cual sobrevoló la zona de la Isla Rey Jorge, donde está ubicada la base.

Antes de encabezar una nueva reunión científica con el tema agujeros negros y estructura del universo -tal cual las ha mantenido durante su visita al país- el profesor de la Universidad de Cambridge quiso conocer el Mar de Drake, hacia donde fue trasladado en un Snowcar, un vehículo diseñado especialmente para la nieve.

por Marcelo Jait, enviado Especial

# **Mal tiempo complica regreso de Hawking al continente**

## **[artículo]Marcelo Jalil.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Autor secundario:Jalil F., Marcelo

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1997

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Mal tiempo complica regreso de Hawking al continente [artículo]Marcelo Jalil.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)